

Tiongkok Akan Terus Mainkan Peranan dalam Penyelesaian Masalah Nuklir Semenanjung Korea

2018-03-14 10:32:42 CRI

XINHUA: Juru Bicara Kementerian Luar Negeri Tiongkok, Lu Kang di depan jumpa pers hari Selasa (13/3) mengatakan, Tiongkok akan terus memainkan peranan uniknya demi menyelesaikan masalah nuklir Semenanjung Korea.

Utusan Khusus Presiden Korea Selatan, Chung Eui-yong dalam kunjungannya ke Tiongkok pada hari Senin (12/3), telah mengadakan pertukaran secara mendalam dengan pihak Tiongkok mengenai keadaan kunjungannya ke Korea Utara dan Amerika. Chung Eui-yong mengadakan pertemuan dengan Presiden Tiongkok Xi Jinping, Anggota Dewan Negara Tiongkok Yang Jiechi, dan Menteri Luar Negeri Tiongkok Wang Yi secara terpisah.

Atas undangan Presiden Amerika Donald Trump, Presiden Tiongkok Xi Jinping mengadakan pembicaraan telepon dengannya pada hari Jumat (9/3) lalu. Pemimpin kedua negara tersebut telah melakukan komunikasi mengenai situasi terbaru Semenanjung Korea.

Berkaitan dengan situasi Semenanjung Korea dewasa ini, Jubir Lu Kang mengatakan bahwa kesempatan perundingan kembali untuk menyelesaikan masalah nuklir Semenanjung Korea telah muncul, dan kita harus mendukung hal tersebut. Tiongkok sangat gembira mendengar pernyataan Presiden Donald Trump yang mengharapkan masalah nuklir Semenanjung Korea dapat diselesaikan secara damai, karena hal itu sesuai dengan pandangan konsisten Tiongkok. Chung Eui-yong menyatakan bahwa Korea Selatan berterima kasih kepada Tiongkok yang selalu mempertahankan penyelesaian masalah nuklir Korea Utara secara damai, mempertahankan denuklirisasi di Semenanjung Korea, dan mendukung dialog Selatan-Utara, sehingga penyelesaian masalah Semenanjung Korea mengalami kemajuan yang positif.

Lu Kang menambahkan, pada akhirnya Amerika dan Korea Utara menyatakan keinginan politiknya untuk mengadakan dialog langsung, dan kita harus mendukung hal tersebut. Tiongkok menantikan pertemuan antara Korea Utara dan Korea Selatan, serta dialog antara Korea Utara dan Amerika untuk dapat diadakan secara lancar. Kepada Presiden Donald Trump, Presiden Xi Jinping menyatakan bahwa Amerika dan Korea Utara diharapkan dapat segera mengadakan dialog, dan berupaya untuk mencapai hasil positif. Presiden Donald

Trump menyatakan bahwa fakta telah membuktikan, pendirian Presiden Xi yang mempertahankan bahwa Amerika harus berdialog dengan Korea Utara adalah benar. Utusan Khusus Chung Eui-yong juga menyatakan terima kasih kepada Tiongkok yang selalu mempertahankan Amerika dan Korea Utara untuk melakukan dialog langsung, pihaknya menantikan Tiongkok untuk dapat terus memainkan peranan pentingnya.